



"Le tengo mucho aprecio" al presidente López Obrador, dice el embajador de EU

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

A pesar de que en días recientes fue un duro crítico de la reforma al Poder Judicial, el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, descartó que estos cambios, que ya fueron aprobados por los diputados, vayan a tener efectos negativos en la relación comercial.

En un mensaje a medios, sentenció que "la integración económica va a seguir y llevamos una relación muy fuerte. Hay 330 mil consumidores en Estados Unidos, 130 millones acá en México; entonces, la economía va a seguir fuerte".

En cuanto a los cambios que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador en materia de justicia, Salazar dijo que ya no tiene nada que agregar.

"Ya di mis comentarios sobre las reformas. De cualquier manera todo se va a trascender, yvamos a llegar, y vamos en buen camino", sentenció.

Sin embargo, en el último mes ha resaltado diferentes partes de la reforma, e incluso ha demostrado su aprobación en algunos temas.

El 16 de agosto, Salazar avaló algunos aspectos, como el punto de establecer un plano fijo para que los juzgadores resuelvan temas como las extradiciones a Estados Unidos, o hasta un cuerpo disciplinario que vigile a los jueces.



Mensaje. Francisco Garza, Ken Salazar y Larry Rubin, ayer.

UNIÓN "ES FUERTE", DICE

Ahora descarta Ken que reforma afecte la relación comercial con EU

"Ya di mis comentarios sobre las reformas. De cualquier manera todo eso va a trascender, y vamos en buen camino"

KEN SALAZAR Embajador de EU en México

AMIGOS.

Ken Salazar sostuvo que sus contactos son privados con el Presidente, aunque dejó ver que siguen.

Después, el 22 de agosto, sostuvo que "si se llegaran a aprobar las elecciones de jueces en 2025 y en 2027, amenazan la histórica relación comercial que hemos construido, la cual depende de la confianza, de las inversiones que se tienen que hacer aquí en México".

Este mismo reclamo lo mantuvo este martes, cuando indicó que si esta reforma "no se hace de manera correcta, puede traer muchísimo daño en la relación".

El tema en el que se ha mantenido firme el embajador es en su rechazo a la elección de juzgadores por voto popular, algo en lo que, desde un principio, dejó ver su desconfianza.

Por otro lado, al ser cuestionado este miércoles sobre su relación con el mandatario mexicano, sostuvo que sus contactos son privados, aunque dejó ver que éstos siguen.

"Andrés Manuel López Obrador ha dado la vida por México y le tengo mucho aprecio", aseguró.

Además, destacó el rol que ha jugado el mandatario de México en las relaciones con Estados Unidos.

"Él ha tenido un impacto grande e histórico aquí en México. Me pongo a veces a pensar que él, presidente mexicano de izquierda, pero fue parte muy importante en lo del T-MEC y la integración de América del Norte", afirmó.